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■都市脉搏

中证500布局喜迎双重利好
财通资管中证500指数增强（LOF）趁势发行

5 月 28 日，MSCI 指数即将迎来第二
次扩容。另据了解，该指数还将在今年
11 月进行第三次扩容，并将纳入 168 只
中盘 A 股，其中 123 只为中证 500 指数成
分股。在 MSCI 纳入中盘股叠加中证 500
低估值的双重利好背景下，财通资管中

证 500 指数增强（LOF）基金（A:169301 C:
169302）将于 5 月 28 日起发行，其 A 类份
额将通过场内、场外方式发售，C 类份额
进行场外发售，投资者可通过中国银
行以及财通资管官方直销平台等渠道
认购。

引领投资新趋势 浦银安盛环保新能源专注五大领域
“绿水青山就是金山银山”，污染防治

是推动中国经济高质量发展的三大攻坚任
务之一，节能环保行业位列我国七大战略
性新兴产业之首。备受市场关注的科创板
将节能环保、新能源作为重点支持的两大
行业，绿色投资日渐成为A股市场新趋势。

浦银安盛基金正在发行的浦银安盛环
保新能源混合基金（A 类：007163、C 类：
007164），聚焦生态、绿色智造。关注经济
发展趋势对环保新能源相关行业及上市公
司影响的密切跟踪和研究分析，对属于环
保新能源投资主题范畴的高成长性上市公
司进行重点投资。

不同于市场上专注绿色、环保的类型
化产品，浦银安盛环保新能源投资涵盖范
围较为广泛：一是新能源开发及高效利用
如太阳能、海洋能、智能电网等；二是污染
防治如“蓝天保卫战”、“长江大保护”；三是
资源节约及循环利用如工业水处理、土壤
修复；四是节能减排技术改造如煤炭电厂
抄底排放、节能改造；五是新能源如新能源
交通产业链、工业节能及建筑节能等五大
方向。未来，由于经济增长方式转变、产业

结构升级等因素，环保投资主题的外延也
将会逐渐扩大。

浦银安盛环保新能源拟采用双基金经
理制度。浦银安盛权益投资部副总监、基
金经理蒋建伟擅长挖掘优质成长股，对财
务模型分析等经验丰富；浦银安盛基金经
理褚艳辉拥有多年环保、新能源行业研究
经历，对相关上市公司和产业政策有着深
入成熟的研究框架体系。

浦银安盛环保新能源拟任基金经理蒋
建伟介绍，该基金采用精选行业与个股选择
相结合的策略。行业策略来看，主要考察行
业在产业链上的位置、行业定价能力、行业
发展趋势、行业景气程度、行业成熟程度、行
业内竞争格局等因素来构造行业精选策
略。具体基于行业定位和定价能力、行业竞
争结构三个维度进行分析判断。个股选择
方面，将采取精选个股的策略，并辅之以公
司特有的数量化公司财务研究模型基本面
财务对拟投资的上市公司加以甄别。浦银
安盛环保新能源拟任基金经理褚艳辉表示，
环保新能源在当前时点已经步入朝阳投资
期，发展空间巨大。 广告 投资有风险

第二届功能性营养食品发展高峰论坛上海举办
近日，第二届功能性营养食品发展

高峰论坛在上海盛大开幕。在功能性营
养食品上规模、参会专家各方面都较第
一届有了长足的进步。据悉，中国健康
促进基金会功能性营养食品发展专项基
金承担了创建 CFFES 的重任，CFFES 承担

着为中国功能性营养食品提供优质海内
外产品进行客观评价、优秀的各学术机
构研究成果发布及转化、为国内著名功
能性营养食品智库机构提供搜集相关大
数据、组织全行业链全产业链的会议交
流平台等工作。

全市优秀青年教师
比拼教学基本功

本报讯 记者 刘春霞 为全面推进
本市基础教育领军人才培养计划和中
青年骨干教师团队发展计划，提升上海
基础教育青年教师的教学能力和专业
素养，完善教育系统青年教师岗位建功
竞赛体系，5月24-26日，市总工会、市
教卫工作党委、市教委联合举办第三届
上海基础教育青年教师爱岗敬业教学
竞赛。

本次竞赛设小学语数外类、小学及幼
儿园综合类、中学语文类、中学数学类、中
学外语类、中学综合类和中等职业教育类
等七大学科组别。各区教育系统通过举
行各级各类的初赛等形式认真选拨推荐，
共推出250名40岁以下均有五年以上教
龄的优秀青年教师参加总决赛。

教学竞赛围绕上海教育综合改革和
率先总体实现教育现代化的根本任务，
以爱岗敬业为引导，以“青春在讲台”为
主题，以加强基础教育青年教师教学基
本功为重点，进一步促进基础教育青年
教师更新教育理念，树立全面的教育质
量观，增强青年教育教书育人的真本领，
提高青年教师运用现代教育教学理论、
方法、技术的创新能力和水平，积极推进
上海基础教育人才强校工程。

本届竞赛设特等奖7名，一等奖21
名，二等奖42名，三等奖70名。获竞赛
特等奖且符合条件的青年教师按程序向
市总工会申报“上海市五一劳动奖章”；
获竞赛特等奖、一等奖的青年教师由市
教卫工作党委、市教委授予“上海市教学
能手”称号。

青年报记者 顾金华

本报讯 在上海，一群年轻面孔加入
到了原本都是由叔叔、阿姨组成的小区业
委会队伍；他们的出现，给社区带来实实
在在的可喜变化，也给社区居民带去了实
实在在的“获得感”。5月25日下午，共青
团上海市委、上海市青少年服务和权益保
护办公室在上海万象城以“我爱我家”为
主题举办2019年“青春社区节”开幕式暨
上海共青团“往社区走”集中行动月启动
仪式，来自全市各团组织推荐的“往社区
走”项目在现场进行了集中路演。

团市委书记王宇，市委办公厅、市委
组织部、闵行区委领导等，以及各团区委、
大口、市属团组织负责人、全市各街道镇
团（工）委书记、青年业委会委员、团青骨
干代表和现场的居民等参加了活动。

团青骨干参与业委会建设
将在全市范围内开展

去年以来，根据市委要求，团市委带
领全市团组织“坚定不移往社区走”，大力
推进“团青骨干参与业委会建设”，在静
安、闵行、嘉定、宝山等4个区开展试点，
在试点区有126名青年按照法定程序新
进入业委会。团市委副书记邬斌介绍，截
至今年4月底，全市团组织联系40周岁以
下的青年业委会委员1491名，覆盖929
个住宅小区，动员超过2000名青年以服务
代表、志愿者等形式参与业委会日常工
作，引领青年在“美丽家园”建设和社区治
理中贡献智慧力量。据介绍，这群青年，
在社区治理创新中发挥着积极作用，用智
慧为社区市民的生活带来活力和改变。
今年，团青骨干参与业委会建设这项工作
将在全市范围内开展。

据介绍，团市委在年初下沉的首批
213项青工系统团组织服务社区资源之

后，又积极整合了高校团组310项、青年
社会组织201项服务社区项目资源清单，
团员青年们将全方位、多角度走进社区、
服务群众。

记者了解到，来自各区、各大口的基
层团组织接过了“坚定不移往社区走”旗
帜，上海共青团“往社区走”集中行动月正
式启动。在未来的一个月里，全市各级团
组织将集中开展“我为青年参与社区治理
献一计”主题征集活动，并举办百场系列
活动，彰显了全市团员青年“坚定不移往
社区走”的决心。

青年进入业委会后怎么干
《攻略》和《54问》给答案

这些青年刚来到社区业委会时，遇到
的困恼也不少。他们的专业不尽相同，有

学新闻的、有学艺术的、也有学金融的，真
正懂法的人并不多，着手参与社区管理可
不是一件简单的事情。

“青年进入业委会后怎么干？”“在业
委会工作中遇到问题怎么办？”为了更好
地帮助青年业委会委员回答工作这些问
题，团市委发布了《团青骨干参与业委会
建设攻略》（简称《攻略》）和《业委会知识
54问》（简称《54问》），帮助青年委员提高
实务能力。

此外，为鼓励更多青年力量进入业委
会的工作中，解决他们实际工作中遇到的问
题，上海市青年业委会委员联谊会开设了

“麻瓜问答——‘青春社区’顾问团线上服务
平台”，来自律师、银行、绿化、特种设备等各
行各业的职业青年团队入驻平台，实时在线
解答青年业委会委员遇到的各类问题。

上海共青团“往社区走”集中行动月启动

让更多青年走进社区服务群众

如今，沪上不少青年已经成为了社

区治理“达人”，他们用自己的行动，积

极参与社区项目，改变着社区面貌。

上海康城是上海市最大的小区，建

筑面积近 208 万平方米，总户数 12377

户，实际居住人口将近5万人。在很长

一段时间里，上海康城为外界留下的印

象标签是“大、杂、乱、闹”。两年前，新一

届业委会成立，给社区注入了新的活力。

上戏戏曲学校的高级讲师王斐斐

就是其中最年轻的业委会委员。秉承

“公益，从自己社区做起”的理念，她将

业余时间奉献于社区，用科学化手段解

决社区问题，推动建立业委会公众号；

自主研发小区维修资金签核系统、业主

大会开票系统、小区停车管理系统，推

动康城成为有效社区治理的典范。

功夫不负有心人，在业委会的共同

努力下，两年来康城的变化有目共睹。

入室盗窃从 2015 年的 183 起下降到去

年的4起；上访数量也断崖式下降。康

城从“老大难”小区，华丽转身为有效社

区治理的典范。今年4月，王斐斐等10

人被评选为2019“上海青年社区达人”。

“不在学校上课，就在小区忙碌”这

是王斐斐现在的生活状态。“加入业委会

后，我的业余生活也从原来的‘古琴、昆曲、

茶道’，变成了现在的‘变频器、混凝土、螺

纹钢’，很忙却很开心”。王斐斐告诉记

者，当下很多青年都爱做公益，在她看来，

参与到业委会建设同样是在做公益。王

斐斐说，相比八小时坐班，社区更需要的

是年轻人科学化、智能化的管理理念。

加入业委会，可以服务社区、服务邻居，可

以更好地实现可自我价值；而社区的改变

让他们的这份付出显得格外有意义。

为了给青年参与社区治理提供空间

条件，团市各级团组织充分整合社区活

动室、社区邻里中心等社区资源，截至目

前，全市已建立社区型青年中心超过300

家。

在仪式上，团市委联合中国邮政、

光明集团、星巴克、美团点评、饿了么、

苏宁易购等知名企业向全市青年发出

了生活垃圾减量的倡议。来自青年业

委会委员代表、社区达人代表、自发的

社区青年乐队和小朋友们还带来了精

彩的演出。

来自全市各级团组织推荐的上海

共青团“往社区走”的项目，分为“团青

骨干参与业委会建设”、“生活垃圾分

类”、“社区微更新”、“智慧养老”、“乡村

振兴”和“亲子互动”六个类别进行了路

演，展示青年在参与社区建设中取得的

良好成果，鼓励更多青年参与其中，打

造共建共治共享的社会治理新格局。

活动现场，闵行区虹桥镇的“青春

社区”实体阵地也在正式揭幕。

全市已建立社区型青年中心超过300家

“在社区，我更好地实现了自我价值”

治理达人
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市民参与“青春社区节”。 青年报记者 常鑫 摄


